



学校便り

3月

【教育指針】『生徒一人一人が主人公』



高知市立愛宕中学校
2022（令和4）年度
3月 3日 発行
No.8



今年（令和4年）度も残すところ約一ヶ月

今年度もあとわずかとなってまいりました。これまではコロナ禍のために教育活動を行うにあたっては様々な制限がかかっていましたが、今年度は学校行事において保護者の参加条件を少しずつではありますが緩めることができました。コロナ禍においてまだまだ油断は禁物ですが今後でもできるところからこれまで同様の教育活動に戻せるよう取り組んでまいりたいと考えています。保護者や地域の皆様には、今後も本校教育の充実・発展のためにご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。



「生徒会」と「江ノ口小学校区防災連合会」が協働した避難所開設訓練

1月17日本校では南海トラフ地震を想定した避難訓練を実施しました。生徒・教職員と地域住民約40人が参加して一次避難をグラウンドで確認後校舎3階に避難しました。その後体育館において生徒会役員と地域住民が協働して避難所の開設を体験することができました。今回の成果と課題を確認し、次回は更なるレベルアップした訓練を目指したいと考えています。



生徒と地域住民がグラウンドに一次避難



体育館に仮設トイレを設置



避難所開設訓練後立道会長からの総評

【江ノ口小学校区防災連合会 立道会長からの感想】
愛宕中学校生徒会は、100点満点でした。
【愛宕町三丁目 前田会長からの感想】
防災対策には生徒の活躍が必要だと感じました。
【高知市地域防災推進課からの感想】
江ノ口小学校区防災連合会と愛宕中学校生徒会の連携プレーがお見事でした。

第3学年：いよいよ卒業、「卒業式」まであと11日



今日も校長室の隣では面接練習の音がしています。3年生にとりましては、来週の6日(月)7日(火)は公立高等学校入学選抜が控えています。これまで培ってきた力を十分に発揮してほしいと思います。

また、3月14日(火)は卒業式です。文部科学省から高知県教育委員会や高知市教育委員会を通じて「式典全体を通じてマスクを着用せず出席できることを基本とする」としながらも「本人の判断によりマスクの着用を希望される場合には、これを尊重する」旨の通知が届いています。これまでにない新たな取組となりますが3年生や保護者にとっては大切な行事となりますので、マスク着用の有無による差別や偏見等がないよう適切な指導を学校としても丁寧に行ってまいります。ご理解とご協力をお願いいたします。



第2学年：大道芸アーティストRYUさん招聘

2月3日体育館にて公益財団法人高知市文化振興事業団の主催する大道芸アーティスト派遣事業により、神奈川県横浜を拠点に活動されているRYUさんによる大道芸を2年生全員が観賞しました。

【生徒からの感想】

- ・人と信頼しあうのってすごく難しいけど、RYUさんは知らない人と繋がりあえて本当にすごいと思いました。
- ・今まで色々な技を動画とかで見たことがあったけど、実際に見ると迫力とかほんと言葉にできないくらいすごくて感動しました。
- ・ただ人を笑わせるのではなく人に勇気を与えられるRYUさんがすごいと思いました。



きりとりせん

第1学年：進路講演会（音楽演奏含む）の実施

2月24日体育館にて音楽演奏を含めた進路講演会を実施しました。講師には3人のサクソフヤピアノ演奏者（リベルタアンサンブル）が招聘され、生徒たちになじみの深いルパン三世のテーマソングなどをアレンジした生演奏をしっかりと聴かせていただきました。また、3人の講師からは、それぞれの職業に音楽を選択するに至ったキャリアの中で生徒に大切にしてほしいこととして、まずはやりたいことを早く見つけて、その夢や目標に向かって努力することであると熱く語っていただきました。



【生徒からの感想】

- 自分の好きなことを仕事にするのは大変だと思うけど、その分楽しいしやりがいもあると思った。
- 今日の講演を聞いて自分の夢を大切にしようと思いました。
- 自分にも将来の夢があります。でも現実難しいので正直あきらめていたけど、今日の3人のお話と演奏に勇気をもらいました。夢をあきらめずに頑張っていきたいと思います。

「命守りたい（隊）」「きれいにしたい（隊）」（生徒会活動）について

2月17日に生徒会役員が秦泉寺公園の清掃に行きました。また、自転車ヘルメットの着用の啓発も兼ねて全員がヘルメットを着用し、公園まで往復しました。これには交通安全に係る地域の方3名も参加していただきました。本校におけるヘルメット着用者数はまだまだ少数ですがあってはならない自転車事故がもし起こった場合に、脳の障害を少しでも和らげられるよう今後も自転車乗車時のヘルメット着用に向けて根強く取り組んでまいりたいと考えています。保護者の方のご理解とご協力をお願いいたします。



学校運営協議会について



2月9日に本年度最後の地域住民・保護者・校長・学識経験者が委員となって実施する「学校運営協議会」を終えました。本年度3回実施した学校運営協議会では、学校評価・制服・ヘルメット着用・学校行事・防災等多岐にわたる内容について丁寧な議論をしていただきました。学校経営の羅針盤的役割を担っていただきました。本当にありがとうございました。

来年（令和5年）度の体育祭について

これまで秋（9月）開催であった体育祭について、来年度からは春〔5月13日（土）〕開催に変更させていただきたいと考えています。熱中症対策等のメリットが多いことが春開催に変更した理由となります。

なお、校区の4小学校の運動会も5月に実施予定とお聞きしていますが、小学校との日程調整を行ったうえでの日程とさせていただきます。

ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



令和5年3月・4月の主な行事

- | | | |
|----------|---------------------|------------|
| 3月 6日(月) | 公立高等学校入学選抜（A日程） | 1・2年生期末テスト |
| 7日(火) | 公立高等学校入学選抜（A日程） | 1・2年生期末テスト |
| 14日(火) | 卒業式 | |
| 15日(水) | 公立高等学校入学選抜（A日程合格発表） | |
| 24日(金) | 修了式・離任式 | |



- | | | |
|----------|--------------------|--|
| 4月 7日(金) | 入学式・着任式・始業式 | |
| 11日(火) | 対面式 | |
| 18日(火) | 全国学力・学習状況調査（3年） | |
| 22日(土) | 授業参観・学級、学年懇談・PTA総会 | |
| 24日(月) | 4月22日の代休 | |

